



安芸の郷 Vol.88

森の工房AMAは 第10回ひろしま街づくりデザイン賞(緑化部門) / 第27回「まちづくり功労者」国土交通大臣表彰 を受賞しています

平成22年文化の秋

各地域のイベントに参加しました



安芸区の花、ハナミズキの苗木を区民に配る喜多川安芸区長、森の工房AMAの利用者。

10月、11月、12月は毎週末にイベントが開催されます。

無認可小規模作業所の時から出店参加している、安芸区内の各公民館まつり、安芸区民祭を始め、安芸南高校文化祭、広島国際学院大学大学祭、呉特別支援学校文化祭、海田町スマイルフェスタに参加し、森の工房AMAの商品を紹介、販売してきました。

また、今年は南区宇品公民館から、出店要請を受け、安芸区を飛び出し初参加してきました。

森の工房AMAの商品のクオリティーの高さを知つてもらうチャンスなので、週末に焦点をあわせ、天然酵母パン、ブルーベリーの実がたくさん入ったジャム、ソース、挿し木から丁寧に育てた苗木等を準備しました。

区民祭では、来場者にプレゼントするハナミズキの苗木200本を、社会福祉法人安芸の郷(森の工房AMA)が提供し、喜多川安芸区長と共に、来場参加者に配りました。森の工房AMAで生まれたハナミズキが、地域の中で育ち、花を咲かせる事は喜ばしいことです。

これから、海田町のひまわりプラザのイベント、中野東イルミネーションイベント、阿戸町民まつりと、年末まで走りぬけましょう。



ブルーベリーの苗木の人気は定着。お客様は結構詳しい!

H22年秋に参加する 地域バザー

9月25日	安芸南高校文化祭
10月23日	海田町スマイルフェスタ
10月24日	広島国際学院大学大学祭
10月31日	矢野公民館まつり
10月31日	中野公民館まつり
11月6日	呉特別支援学校文化祭
11月6.7日	船越ふるさとまつり
11月6日	宇品公民館まつり
11月7日	瀬野公民館まつり
11月14日	安芸区区民祭
11月21日	阿戸町民まつり
11月20.21	学校生協展示会
11月28日	海田ひまわりプラザ
12月11日	中野東イルミネーション
11月14日までの売り上げ	
合計 ￥630,340	

10月の「自治会」「クラブ」

みみづく

あやめ

- 自治会11/10
- フレンドの集いについて
- 自由参加行事について11/20
- 社会見学行き先希望

クラブ11/4

- 芸術…来年のカレンダー作り
- スポーツ…ソフトボール、転がしドッヂ、鬼ごっこ、リレー。
- 余暇…グラウンドでまったり過ごす。
- 卓球…練習

自治会11/12

- 11月映画「鉄道員(ぼっぽや)」感想
- 1月映画決定(初笑い)
- 出前コンサート感想
- 2月自治会行事について

クリスマスコンサートについて
プロモート事業について

- クラブ10/25
- 芸術クラブ…バルーンアート
- スポーツクラブ…卓球
- ウォーキングクラブ…海田総合運動公園

歯科検診11月11日

安芸区歯科医師会の有志による、ボランティア活動の一環で、利用者の皆さんの歯の検診をしていただきました。今年で4年目になります。



毎年なのですっかり慣れました。 医師、歯科衛生士がチームを組んで診てくださいました。

H22年度リデュース・リユース・リサイクル推進功労者表彰式に出席

10月26日27日に東京霞ヶ関ビルの東海大学校友会館で開催された表彰式に出席してきました。全国から119箇所の企業、施設、学校が参加しました。当施設は「リサイクル活動を通した地域との自由な共生、参加型の施設を展開するノーマライゼーションとエコの融合」が評価され、会長賞を受賞しました。



左から岡本さん、遊川理事長、平原さん、数田さん



冬季物品販売

みみずく食品班の今年の目標は「時給アップ」と書かれています。1年間のしめくくりでもある物品販売の注文を、今年もたくさん頂きました。おかげさまで、クッキーもパンもオーブンがフル稼働。苗木も工芸品も準備は万全！授産製品の注文はまだ受け付けてますので、宜しくお願ひします。

注文待ってま～す♪

家族会新役員決定H22・10月～

森の工房みみずく 会長 山田史子	森の工房あやめ 会長 上熊須義藏
副会長 山之内陽保 山田ゆり子	副会長 八山千賀子
会計 皆本広子	会計 三川節子
会計監査 松廣斎 三上愛子	会計監査 高井元美

森の工房AMA11月の屋上



屋上のブルーベリーが紅葉しています。

森の工房



みみずく
あやめ

月間予定表

12月

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
みみずく あやめ 両施設	ボランティア みのり会1・2・3・金曜 ひだ まりコスモス第2火曜 フレン ドベリー第4木曜 矢野民協 第2第4火曜		クラブ	前岡Dr 来所	フレンド の集い	
5	6	7	8	9	10	11
			自治会		クリスマス コンサート	中野東 イルミネーショ ン
12	13	14	15	16	17	18
	クラブ		自治会	職員会議		
19	20	21	22	23	24	25
				天皇誕生 日		
26	27	28	29	30	31	
	クラブ	大掃除		冬季休 暇1/4まで	相談員來所 1・2・4・木 作業療法士 毎週火曜	ボランティア 森のくまさん 1・3木曜 2・4月曜 すんでいます。「今年も良い 一年だったなあ」といえるように もうひとがんばりましょう。

三迫農園だより

あやめ

少しづつ、冬の気配が近づいてきました。

今月はサツマイモの収穫を行いました。夏の猛暑を乗り越えた、サツマイモは、蔓の伸び方がいまいちでしたが、土を掘り起こすと鮮やかなエンジ色のサツマイモが出てきました。芋が顔を出すたびに、「おー！」と歓声があがり、みんな笑顔です。収穫した芋は、小ぶりではありましたが収穫の喜びを、利用者の皆さんとわからあうことができました。



収穫したサツマイモ

あやめ家族会より

次回家族会は1月12日(水)13:00～です。
多数のご参加お待ちしております。



みみずく家族会より

次回家族会は1月12日(水)10:00～です。
多数のご参加お待ちしております。



…給食委員会より…

食事のあいさつ、きちんとできていますか？

食事で、動物や植物の命をいただいている事、また、食事を作ってくれる人や食事ができる事への感謝の気持ちを持ち手を合わせ、心を込めて「いただきます」「ごちそうさま」と言葉で表しましょう。



…今月寄せられた善意…

佐伯区 ふちだ楽器様…ピアノ椅子
豊栄町 梅田様…米

折羽様…野菜
坪郷電機様…米

中森様…栗・金一封
遊川美由貴様…金一封



…編集委員より…

木枯らし1号が木の葉を舞い上げらせ、冬の到来かと思った矢先、黄砂が中国からやってきました。秋の黄砂は5年ぶりとか。霞の中の紅葉はピンときませんね。でも、街はクリスマスに向けて飾りつけが始まり、平和大通りのイルミネーションも点火されたようです。森の工房AMAでもクリスマスコンサートの準備が着々と



すんでいます。「今年も良い一年だったなあ」といえるようにもうひとがんばりしましょう。